

  Kampus Merdeka INDONESIA JAYA		Prosedur Operasional Baku (POB)	No. Dok : 3516/UN8/SE/2022 Tanggal : 13 Oktober 2022 Hal. : POB Membangun Desa/KKN Tematik
		Program MBKM Kegiatan MEMBANGUN DESA/KULIAH KERJA NYATA TEMATIK	
1. Tujuan	Tujuan program membangun desa/kuliah kerja nyata antara lain: 1) Kehadiran mahasiswa selama 6 – 12 bulan dapat memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk memanfaatkan ilmu pengetahuan, teknologi, dan keterampilan yang dimilikinya bekerjasama dengan banyak pemangku kepentingan di lapangan. 2) Membantu percepatan pembangunan di wilayah pedesaan bersama dengan Kementerian Desa PDTT		
2. Ruang lingkup	Membangun Desa/Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT)		
3. Penanggung jawab	BAK ULM dan PIC Membangun Desa / KKN Tematik		
4. Definisi	Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) merupakan suatu bentuk pendidikan dengan cara memberikan pengalaman belajar kepada mahasiswa untuk hidup di tengah masyarakat di luar kampus, yang secara langsung bersama-sama masyarakat mengidentifikasi potensi dan menangani masalah sehingga diharapkan mampu mengembangkan potensi desa/daerah dan meramu solusi untuk masalah yang ada di desa. Kegiatan KKNT diharapkan dapat mengasah softskill kemitraan, kerjasama tim lintas disiplin/keilmuan (lintas kompetensi), dan leadership mahasiswa dalam mengelola program pembangunan di wilayah perdesaan. Sejah ini perguruan tinggi sudah menjalankan program KKNT, hanya saja Satuan Kredit Semesternya (SKS) belum bisa atau dapat diakui sesuai dengan program kampus merdeka yang pengakuan kreditnya setara 6 – 12 bulan atau 20 – 40 SKS, dengan pelaksanaannya berdasarkan beberapa model. Diharapkan juga setelah pelaksanaan KKNT, mahasiswa dapat menuliskan hal-hal yang dilakukannya beserta hasilnya dalam bentuk tugas akhir.		
5. Prosedur	1) Mahasiswa: a) Dengan persetujuan Dosen Pembimbing Akademik (DPA), mahasiswa mendaftarkan diri untuk program KKNT. b) Melaksanakan kegiatan sesuai dengan arahan dari program KKNT. c) Mengisi <i>logbook</i> sesuai dengan aktivitas yang dilakukan. d) Menyusun laporan kegiatan dan menyampaikan laporan dalam bentuk laporan atau publikasi ilmiah. 2) Program Studi: a) Memberikan hak kepada mahasiswa untuk mengikuti seleksi hingga evaluasi program KKNT di luar kampus. b) Menunjuk dosen pembimbing untuk melakukan pembimbingan, pengawasan, serta bersama-sama dengan mitra KKNT untuk memberikan nilai. c) Bersama Dosen dan peneliti menyusun form <i>logbook</i> . d) Melakukan evaluasi akhir dan penyetaraan kegiatan KKNT menjadi mata kuliah yang relevan (SKS) serta program berkesinambungan. 3) Rektorat ULM: a) Membuat kesepakatan dalam bentuk dokumen kerja sama (MoU/SPK) dengan mitra dari lembaga KKNT. b) Menyusun pedoman teknis kegiatan KKNT. c) Melaporkan hasil kegiatan KKNT ke Dirjendikti melalui PDDikti. 4) Lembaga Mitra: a) Menjamin terselenggaranya kegiatan KKNT mahasiswa di lembaga mitra sesuai dengan kesepakatan. b) Menunjuk pendamping untuk mahasiswa dalam menjalankan riset. c) Bersama-sama dengan dosen pendamping melakukan evaluasi dan penilaian terhadap KKNT yang dilakukan oleh mahasiswa		